

SEMINARS solar 1 (SHES755_S3E)



En bref

- > **Langues d'enseignement:** Anglais
- > **Ouvert aux étudiants en échange:** Oui

Présentation

Description

This seminar course constitutes the first seminar cycle of the Master's programme and aims to provide students with a broad and structured overview of solar energy, addressing its technical and scientific, industrial, economic, as well as legal and regulatory dimensions. Through a series of seminars, students explore the major themes of solar energy from cross-disciplinary perspectives involving large industrial stakeholders, academic research, start-ups, and entrepreneurial innovation, as well as institutional and regulatory actors. The primary objective of this cycle is to foster awareness, interdisciplinary openness, and a comprehensive understanding of the solar energy ecosystem, in parallel with the more specialised courses of the Master's programme.

Ce cours de séminaires constitue le premier cycle de séminaires du Master et a pour objectif d'offrir aux étudiants une vision large et structurée de l'énergie solaire, en abordant ses dimensions techniques et scientifiques, industrielles, économiques ainsi que juridiques et réglementaires. À travers ces séminaires, les étudiants découvrent les grandes thématiques du solaire grâce à des regards croisés issus de la grande industrie, de la recherche académique, des start-ups et de l'innovation entrepreneuriale, ainsi que des acteurs institutionnels et réglementaires. Ce cycle vise principalement à favoriser la sensibilisation, l'ouverture interdisciplinaire et la compréhension des écosystèmes du solaire, en parallèle des enseignements plus spécialisés du master.

Heures d'enseignement

CM Cours Magistral 15h

Libellé court : SHES755_S3E

Nature : EC

Infos pratiques

Lieux

➤ Le Bourget-du-Lac (73)

Campus

➤ Le Bourget-du-Lac / campus Savoie Technolac